

Mountainbike Event MTB Veringen 2011

Das Radteam von Mettler Toledo hat sich erstmals öffentlich präsentiert. Der ursprüngliche Gedanke war, dass wir Mettler Toledo in Albstadt beim Bike Marathon als ortsansässige Firma auch präsentieren wollten. Daher entwarfen wir über die Wintermonate ein neues Radtrikot mit der Firma Gonso, welches für die Starter vom Albstadt Marathon von MTA gesponsert wurde.

Dann kam die Idee auf, man könnte MTA auch bei anderen Veranstaltungen in der Region vertreten und so meldeten sich 6 Personen zum MTB Event Veringendorf am 23.04.2011 an.

An den Start gingen: Tobias Kontschak, Jürgen Egger, Frank Bäuml, Julian Stehle, Giuseppe Monaco und Holger Staib

Das MTB Event Veringendorf fand dieses Jahr zum dritten Mal statt und es waren ca. 400 Fahrer am Start. Es handelt sich um einen Rundkurs welcher überwiegend über Schotter- bzw. Waldwege und Singletrails führt. Der Kurs erstreckt sich über 55 Kilometer und 1200 Höhenmeter rund um Veringendorf.

Am Start waren alle Leistungsstufen vertreten, vom Hobby Mountainbiker bis zum Bundesliga Lizenzfahrer. Das Zeitlimit für die Strecke betrug 4 Stunden. Die Leistung der Mettler Teams konnte sich durchaus sehen lassen: Schnellster im Team war Frank Bäuml mit 2 Stunden 47. Alle anderen Fahrer lagen um die 3 Stundenmarke.

Nächster Höhepunkt vom Radteam ist der Albstadt Bike Marathon am 09. 07. 2011 bei dem wir 14 Fahrer von Mettler Toledo gemeldet haben.